

FEEDBACK OSCE SEMESTER 7 TA 2023/2024

20711073 - META DECHYN TA HARVIANANDA PUTRI MAHARANI

STATION	FEEDBACK
IPM 1	Pastikan juga untuk lingkungan aman ya mbak sebelum memindahkan pasien // Mbak, CAB itu tindakan nggeh bukan pemeriksaan // Kalau pemeriksaan hanya pemeriksaan Circulation dan breathing saja // Perhatikan kembali untuk kecepatan dalam memberikan resusitasi jantung, jangan terlalu cepat ya mbak // Lain lain OK
IPM 2	anamnesis sudah baik, px fisik sistematis, px penunjang dan interpretasi baik, diagnosis dan DD benar, edukasi oke.
IPM 3	dimana pemberian rangsangan nyeri yang benar? px pupil tidak dilakukan. memasang termometer harus dipastikan terfiksir dengan benar. px achilles: pedis difleksikan ya, interpretasi CT scan kurang lengkap:
IPM 4	Dx tidak sesuai, dd kurang sesuai 1. Tx emergensi cukup. Tx nonfarmako tidka memperhatikan prinsip sterilitas dg baik. Edukasi kurang lengkap, sampaikan apa saja yang telah dilakukan dan rencana tindak lanjut, dan komplikasi yang mungkin terjadi
IPM 5	Survey primer belum cek respon ya dek, hanya ABC saja..kemudian sebelum tindakan tidak IC ke keluarga pasien..seharusnya IC dulu ya dek sebelum melakukan tindakan pemasangan ET ya dek meta..untuk penguncian balon ET udaranya bukan 16-20 ya dek tapi cukup 5-10 cc ya dek meta..sebetulnya secara umum OK hanya belum IC pada keluarga pasien yaa...terima kasih sudah berusaha dengan sangat baik
IPM 6	Anamnesis yang relevan pada kasus ini: perubahan perilaku berupa apa saja, onset (1 bulan), gejala-gejala episode manik apa saja, riwayat episode depresi (gejala-gejala depresi), gali gejala-gejala psikotik. gali bagaimana fluktuasi gejala, kepribadian pasien, stresor yang melatarbelakangi, singkirkan DD dengan gejala skizofrenia (waham bizare), pemeriksaan status psikiatri yang harus dilaporkan: kesan umum, sikap, tingkah laku, kesadaran, orientasi, bentuk pikir, isi pikir, progresi pikir, mood, afek, gangguan persepsi, hubungan jiwa, perhatian, insight. pelaporan status mental: masih banyak domain yang belum dilaporkan. pelajari lagi simtomatologi dan pelaporan status mental. belum sempat menyebutkan diagnosis, memberikan resep, dan edukasi waktu habis.
IPM 7	Ax :Oke , Px.Fisik : Masih ada pemeriksaan yang belum dilakukan untuk membantu mengarahkan ke diagnosis yaa. , Px.Penunjang : kenapa jaaaauuuh bangeeeeet minta CT atau USG Abdomen :(biasanya minta dari yang sederhana dan relate dulu.. mengusulkan Urinalisis dan Darah rutin, intepretasi masih ada yang terlewatkan yaa...ada hasil yang tidak normal tetapi tidak disebutkan/di jelaskan , Dx. : ISK Oke, DD Pyelonefritis Oke , Tx.Farmako : Oke, Komunikasi : Oke, Profesionalisme : Oke .
IPM 8	ax ok, px fisik belajar lagi jangan lupa cuci tangan yang urut ya melakukan px fisiknya, jangan zigzag random banget kasian pasien udah berbaring suruh bangun lagi untuk cek antrop trus baring lagi edukasi msh kurang